
A CATÁSTROFE DA TERRA JÁ COMEÇOU 

 Um suposto livro (Não será em 2012) com textos atribuídos a Chico Xavier, 

escrito por Marlene Nobre e Geraldino L. Neto, e um filme chamado “Data Limite”, 

falam de um provável fim de mundo em 2019. Segundo o próprio Chico Xavier que deu 

uma entrevista em uma incorporação a Arnaldo Rocha, desmentiu toda esta baderna 

criada, afirmando que ele foi um simples médium e não um profeta. Portanto o 

conteúdo não tem nada de verdade e 2019 está bem aí e vamos ver se alguma coisa 

vai confirmar as previsões, mas que o mundo vai virar um caos e muitas catástrofes 

que estão ocorrendo. Em primeiro lugar a grande crise econômico-financeira pegou 

todo mundo de calças curtas. A integração da economia é bom por um lado, mas é 

muito ruim por outro. É como se fosse um dominó, caindo o ponto chave, todos os 

outros caem. O mundo inteiro está sofrendo agora a retração da economia chinesa. 

Como é o maior comprador do mundo e agora diminuindo as suas compras, não 

vamos ter para quem vender. O Brasil demorou muito para cair nesta malha, isto 

porque temos uma economia bastante forte e um comércio invejável por outros 

países. Outra coisa que nos ajuda muito é a diversão de produção. Assim produzimos 

quase tudo de que precisamos, diminuindo as importações, mas precisamos importar 

alguns suplementos e maquinários e aí o problema aumenta. 

 A guerra civil na Síria também está trazendo muitos problemas, principalmente 

na Europa. Damasco, a mais velha capital do mundo, está sofrendo todas as 

consequências de um governante ditador, um dos poucos que ainda está sobrevivendo 

em nosso século. Muita gente tem saído da Síria e uma grande maioria morre no mar 

pois viaja em barcos inadequados. Com esta guerra criou-se o Estado Islâmico que se 

tornou um terror naquela região. São sanguinários e sem coração, levando o terror em 

todos os lugares por onde passam.  

 A ditadura na Coréia de Norte dizima vidas e vidas todos os dias. Aquele ditador 

mata pessoas como se matasse moscas. O terror do homem é tão grande que não 

poupa nem mesmo os seus parentes dos quais já matou quase todos. É um ditador 

extremamente sanguinário.  Como é um país completamente fechado, pouca gente 

sabe o que ocorre lá dentro e o pouco que sabemos vem pela Coréia do Sul que fazia 

parte do mesmo país no passado.  

 No Brasil pegamos uma série de políticos corruptos que levaram o país a esta 

galopante crise. Políticos que criaram leis para o povo seguir, mas não eles. Assim eles 

podem fazer o que quiserem e ninguém paga pelos absurdos que cometem. Criaram a 

tal de imunidade parlamentar para que eles não sejam punidos. Diz a lei que ninguém 

pode aumentar o seu próprio salário, mas eles podem aumentar o deles. Assim 

enquanto a maioria da população ganha salário mínimo, o salário deles são 

exorbitantes. Não é aceitável que um senador ganhe R$160 mil mensais e os 



deputados R$ 140 mil, enquanto a população vive de restos de salário mínimo. Com 

isto os problemas se tornam cada vez pior.  

Agora no Brasil estamos em estado de guerra permanente. E o pior é que 

estamos perdendo todas. Estamos perdendo até para os mosquitos. Aqui a culpa é na 

maioria do povo mesmo. O brasileiro se tornou o povo mais porco do mundo e isto 

afeta a população inteira: ricos, pobres, remediados, miseráveis. Onde comem jogam 

os restos que sobram. Assim é lixo por todo lado e isto veio favorecer os mosquitos 

que gostam de lixo e copinhos de água.  

 Com o avanço dos mosquitos nasceram as doenças como Dengue, 
Chikungunya, Zika, Nhonho. Virou uma peste no país inteiro e agora atingindo toda a 
América do Sul e partes do mundo. Como as autoridade não olharam bem para estas 
doenças, surgiu uma outra muito pior: a microcefalia. É uma doença que ataca aqueles 
que estão vindo ao mundo agora. A mulher grávida gera um bebê com cabeça 
pequena e sérios problemas no cérebro.  

 Sob o ponto de vista da doutrina espírita, estes irmãos são os que deturparam a 
mente com drogas. O cérebro foi todo afetado e eles precisarão de algumas 
reencarnações para se refazerem. E alguns governantes já estão liberando as drogas 
para se usar por aí. Vai piorar a situação para eles mesmos no futuro que vão ter que 
receber estes drogados todos deturpados. 

 O narcotráfico continua firme em muitos países. Por mais que os governantes 
lutam, não conseguem dominar este mal que afeta os nossos jovens e até mesmo os 
mais idosos, bem como toda a família.  

 A inflação vem dominando vários países a ponto de populações de alguns 
países já estar passando fome. É o caso da Venezuela que depois de uma geração 
Chavista, que não saía do poder de maneira alguma. Hoje a população toda sofre com 
os desmandos do governo anterior e com o atual que não dá conta de resolver os 
problemas. O barril de petróleo caiu o preço e aquele país vivia praticamente do 
petróleo.  

 No Brasil temos problemas demais e poucos preocupados em resolver estes 
problemas. A maioria está mesmo preocupado em resolver o problema dos seus 
bolsos e isto acaba afetando a todos nós.  

 A própria natureza está agindo contra o homem, já que é o próprio homem o 
responsável por destruir a natureza. A derrubada indiscriminada das matas trouxeram 
o assoreamento dos nossos rios e lagos. Os nossos rios estão praticamente secos. 
Vimos rios imensos em 1970 e hoje se não estão secos não passam de corregozinhos. 
A ganância do ser humano é insuperável.  

 Assim passamos por uma seca imensa, seguida de enchentes desastrosas. O 
nordeste brasileiro, conhecido por ser uma região muito seca, hoje está sofrendo com 



enchentes. Milhares de campos agrícolas estão sendo perdidos no mundo inteiro e 
muita gente passando fome.  

 A insegurança do cidadão há muito está ameaçada. Não podemos mais andar 
tranquilamente pelas ruas. Há ladrões por todos os lados. Em nossas casas de vez em 
quando recebemos estes ladrões que cometem verdadeiros absurdos. Não temos para 
onde correr.  

 As catástrofes chegaram e as coisas vão piorar muito. Mas o que é que está 
faltando? Aí é que está o grande problema.  

 Está faltando Deus no coração dos homens. A maioria esqueceu a Doutrina do 
mestre Jesus. Enquanto não termos um Deus verdadeiro como nossa luz, não vamos 
encontrar a paz. Vamos sofrer todas as consequências de nossa rebeldia. E não vemos 
outra maneira de a pessoa receber de bom grado o Pai como nosso Deus verdadeiro, 
então sofremos tudo o que nós mesmos estamos criando. 

 Para complicar as coisas o ser humano criou uma tal de igreja da prosperidade, 
não criaram uma igreja para  melhorar o espírito humano, mas para melhorar o bolso 
dos seus dirigentes. É por isto que os maiores ricos da atualidade, são os líderes destas 
igrejas. E eles pedem, pedem, cada vez pedem mais e dizem ser sustentados por 
instruções da Bíblia. São os lobos comendo os cordeiros. O que está faltando? O lema 
de Kardec que precisa ser posto prática: Amai-vos e instruí-vos. A pessoa instruída não 
se entrega a estes lobos das igrejas, mas procura o amor verdadeiro, amar o próximo, 
amar a Deus. Vamos sofrer muito ainda e por muito tempo. Nossa geração não vai ver 
o verdadeiro progresso moral do mundo. Quem sabe os nossos filhos ou netos, mas 
continuemos lutando para um mundo melhor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


